



Alouette & Lama



La Chronique

La gamme d'hélicoptères s'appellera "ALOUETTE".

Janvier 1954. Officiellement, depuis le début de l'année, le SE-3120 s'appelle désormais "Alouette I". L'hélicoptère à moteur à turbine en cours de développement s'appellera, quant à lui, "Alouette II".

Toutefois, depuis novembre de l'année dernière, des documents dénommaient déjà les hélicoptères par leur nom "Alouette". Il avait été retenu par les ingénieurs qui avaient été inspirés un matin par une petite alouette volant sur place devant le hangar du Buc.

(d'après Charles MARCHETTI dans "l'Envol des Alouette")